



## Labellisation ÉGALITÉ FILLES GARÇONS

publié le 19/03/2024 - mis à jour le 27/06/2024

### Descriptif :

Le collège Gérard Philipe s'est vu attribuer la labellisation "Égalité Filles Garçons" par l'Académie de Poitiers.



**Le collège Gérard Philipe s'est vu attribuer la labellisation "Égalité Filles Garçons" par l'Académie de Poitiers.**

Nous sommes fiers de cette reconnaissance accordée au travail éducatif mené par les équipes depuis plusieurs années avec l'adhésion de nos élèves.

La semaine d'actions (27/11 au 01/12) sur le thème de l'Égalité Filles Garçons constituait cette année un temps fort de ce travail éducatif qui se décline au quotidien.

Le principal

Pierre Alix



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.